

AISEY-ET-RICHECOURT

Portes ouvertes au centre d'accueil de loisirs



Le centre est reconnu centre d'éducation à l'Environnement par la Région. Il est également labellisé par le ministère de l'Éducation nationale en tant que classes nature. Photo ER

Aline Voisin, directrice générale des Pupilles de l'enseignement public (PEP), Nadine Liétard, présidente, et Sylviane Chipault, secrétaire générale, ont ouvert les portes du château, centre d'accueil de loisirs aux habitants d'Aisey.

Le centre d'accueil de loisirs d'Aisey-et-Richecourt a accueilli, cette année, 18 classes de découverte de mars à juin et 400 enfants de toute la Région Bourgogne Franche-Comté. Le château a accueilli également des week-ends familles grâce au partenariat avec les CE-MEA. L'association Rôles a également investi tout le centre en organisant un séjour « Jeu de Rôles » pour une centaine d'enfants pendant le long week-end de Pâques.

Le centre est reconnu centre d'éducation à l'Environnement par la Région. Il est également labellisé par le ministère de l'Éducation nationale

en tant que classes nature. Afin d'optimiser l'ouverture du centre sur toute l'année, les PEP CBFC (Pupilles de l'enseignement public du centre Bourgogne Franche-Comté) réfléchissent à un projet qui sera présenté au conseil d'administration en septembre 2022. Des travaux importants devraient être programmés afin d'accueillir un nouveau public, en complément avec les enfants et élèves.

Un peu d'histoire

Le château d'Aisey-et-Richecourt et ses dépendances (6 ha de terrain), qui ont appartenu à la famille Husson de Sampigny, ont été achetés par la fédération générale des PEP en 1956, pour le compte de l'association départementale des PEP 90. Après divers travaux, le centre accueille les premières colonies de vacances.

1974 accueillera les premières classes transplantées.

En 1990, le centre s'est agrandi en faisant l'acquisition du bâtiment « La ferme Guérin ».

En réalité, un habitant du village présent à ces portes ouvertes de mardi 5 juillet nous apprend qu'il s'agissait d'un garage et aussi d'un café où les habitants d'Aisey aimaient à se retrouver. Ce bâtiment a été rénové grâce au Conseil départemental du Territoire de Belfort, de la Région et de la CAF.

Pendant de nombreuses années, l'Inspection académique a mis à disposition un enseignant pour accueillir les classes. Ce poste ayant été repris par l'Éducation nationale, plusieurs directeurs se sont succédés. Les PEP 90 ont alors fusionné avec la grande association des PEP CBFC en juillet 2019.

Les habitants espèrent que le centre continuera à accueillir de nombreux enfants qui apportent de la vie au village.

POLAINCOURT-ET-CLAIREFONTAINE

Sortie en forêt pour les écoliers



En forêt, les élèves, par groupe, ont participé à 3 ateliers avec 3 techniciens ONF. Photo ER

À la veille des vacances scolaires d'été, les élèves des deux classes de Polaincourt, du RPI de la Superbe, sont allés en forêt, accompagnés de leurs professeurs, de Giuliano Naccarato, 2^e adjoint en charge de la forêt, et de Bruno Griffon, conseiller municipal. Le premier après-midi, les CM1-CM2 avec leur professeur, Stéphanie Horscholle, le lendemain avec les CE1 CE2 de Sarah Pierson Gerdil.

En forêt, les élèves, par groupe, ont participé à 3 ateliers avec 3 techniciens ONF,

Julien, Marc et Jordan : - recherche de plusieurs feuilles pour déterminer à quel arbre elles correspondent et retrouvé l'arbre ;

- marquage des arbres (N°) et les différents métiers qui interviennent : bûcheron, conducteur grumier, conducteur d'engins, opérateur de sylviculture, transporteur, scieur, etc. ;

- recherche d'eau souterraine à l'aide d'une baguette de sourcier. Les élèves ont été initiés par le technicien ONF.

Une balade en forêt qui fut très appréciée par les élèves.

EN IMAGE

ARBECEY



Portes ouvertes réussies au Gaec des Potheys

Beau succès rencontré par le Gaec des Potheys tenu par Anaïs Monney et Alexandre Porcherot lors des portes ouvertes du 18 juin. 200 repas ont été servis à midi et 150 le soir. Le Gaec compte 9 races de bovins à viande différents, soit 45 vaches allaitantes, 300 brebis et 80 chevaux de sport, loisirs, compétition et de trait. Sur place, le public a assisté à la tonte des moutons avec Pierre Loïc et à des promenades en calèche avec le comité départemental de tourisme équestre. Les jeunes n'ont pas été oubliés avec des jeux avec les poneys et des démonstrations de sauts d'obstacles. Plusieurs exposants étaient aussi présents tout autour du site.

ANTIQUAIRE
achète

31468800

- Tous meubles anciens
- Bijoux • Argenterie • Vaisselle
- Sculptures bronze
- Tableaux • Instruments de musique
- Pièces de monnaie • Disques vinyles

Toutes successions PAIEMENT IMMÉDIAT

Mr RAUNET à St VIT et MONTBÉLIARD
03.81.55.49.88 - 06.80.37.48.81

N°SIRET : 500027446

Le salon vintage & véhicules rares

Port-sur-saône
SaôneExpo - Gymnase - Île de la Maladière

23 - 24 Juillet 2022

Samedi 11h - 20h
Dimanche 9h - 18h

Happy Days
2^{ème} édition

Défilé Miss vintage Rock
Concerts Country
Ambiance Danse
Rétro gaming Jeux
Voitures anciennes

Exposants
3 concerts chaque jour

www.leshappydays.fr

Journée : 6€ Week-end: 10€
1/2 tarif pour les enfants et les conducteurs en véhicule ancien

314337800